



Bono para evitar el ausentismo escolar

Señor Director:

Esta semana, el alcalde de Renca anunció la entrega de un bono a todos los niños y niñas de prekínder que tengan 95% de asistencia entre marzo y mayo en los establecimientos de su comuna, como una manera radical de enfrentar el grave problema de ausentismo escolar.

Todos los esfuerzos para que los y las estudiantes estén en clases son bienvenidos. Esperamos que el bono sea el puntapié inicial que genere múltiples estrategias nacionales que motiven la asistencia y generen valoración por la educación escolar.

No olvidemos que el año pasado, el 52% de los y las estudiantes a nivel nacional terminaron el año con ausentismo crónico, 1.560.000 estudiantes que perdieron un mes de clases en el año. Repetir esas cifras en 2024 sería sumar tragedias a nuestro país.

Preparemos los establecimientos. Tengamos todo listo para recibir a nuestros niños, niñas y jóvenes en ambientes seguros, desafiantes y atractivos. Preparemos las mochilas. Coordinemos desde ya la logística, y ¡que este 5 de marzo no falte nadie!

MARÍA KOCH

Directora de Implementación
Fundación Programa Presente